

El abogado de Hispajuris Joaquín Sánchez Garrido, nuevo presidente de la Corte de Arbitraje y Mediación de la Cámara de Comercio de Toledo

Joaquín Sánchez Garrido, socio fundador del despacho en Toledo de la firma de servicios jurídicos Hispajuris, será el nuevo presidente de la Corte de Arbitraje y Mediación de la Cámara de Comercio de Toledo, una Institución creada el 18 de diciembre de 1991 por parte de la Cámara de Comercio e Industria de Toledo, la Universidad de Castilla-La Mancha y los Ilustres Colegios de Abogados de Toledo y de Talavera de la Reina. Esta institución ofrece una función público-administrativa de arbitraje nacional e internacional mediante la administración de los procedimientos del Arbitraje Institucional regulado en el artículo 14 de la Ley de Arbitraje de 2003.

Miembro de la Corte de Arbitraje y Mediación de la Cámara de Comercio de Toledo desde 2008, Sánchez Garrido establece como objetivos para su presidencia “la promoción institucional del arbitraje y la mediación como métodos de solución de conflictos, convenir con los Jueces y Tribunales las reglas de participación en la mediación intrajudici

...